



Con el apoyo de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, la Fundación Rostros Felices liderada por el Dr. Jorge Palacios, continuó con sus jornadas de cirugías plásticas gratuitas en la ciudad de Portoviejo, Manabí.

Los beneficiarios de las cirugías fueron 28 niños con malformaciones congénitas o adquiridas, como: labio leporino, paladar hendido, desfiguraciones por trauma y quemados; quienes fueron seleccionados por el equipo de especialistas de la Fundación Rostros Felices.

Las cirugías se realizaron en el Hospital Verdi Cevallos en Portoviejo del 30 de junio al 3 de julio. El equipo estuvo conformado por médicos cirujanos plásticos, anestesiólogos, terapeutas, enfermeras y personal de apoyo del área de cirugía plástica y reconstructiva del Hospital Luis Vernaza, que hacen esta labor social de manera voluntaria en varios sectores del Ecuador.

“Venieron cirujanos nacionales y extranjeros; la presencia de este equipo contó también con la ayuda de la Junta de Beneficencia de Guayaquil” concluyó, Raúl Galarza, presidente del Club Rotario de Portoviejo

La Junta de Beneficencia de Guayaquil tiene una activa participación en beneficio de mejorar la calidad de vida del paciente y la familia, a través de este programa solidario.